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SLEMAN (KR)- PSS Sleman mendukung proses per-

cepatan Konferensi Luar Biasa (KLB) Persatuan Sepakbola

Seluruh Indonesia (PSSI) sebagai salah satu voters PSSI.

"Kami sangat mendukung upaya yang dilakukan PSSI un-

tuk melakukan percepatan KLB. Karena hal ini sesuai de-

ngan apa yang telah kami buat dalam pernyataan sebelum-

nya mengenai reformasi dan evaluasi sepakbola Indonesia,"

ungkap Direktur Operasional PT Putra Sleman Sembada

(PT PSS), Rumadi dalam rilis resmi klub, Selasa (1/11). 

Ia menambahkan, PSS juga sangat menghormati hasil ke-

putusan Tim Gabungan Independen Pencari Fakta dan

akan mendukung penuh tim transformasi sepakbola In-

donesia.  Soal proses investigasi yang berlangsung, Rumadi

mengaku, pihaknya mendukung segala proses hukum yang

berlaku. "Proses hukum yang terus berjalan saat ini akan se-

lalu kami dukung. Terlebih mengenai penetapan tersangka

agar bisa diproses secara hukum atas tragedi Kanjuruhan,"

lanjutnya. 

Penanganan kerumunan menjadi aspek penting yang PSS

perhatikan. Manajemen PT PSS pun sudah melakukan ko-

ordinasi dengan beberapa pihak terutama Panitia Pelak-

sana pertandingan mengenai hal tersebut.

"PSS sudah melakukan audiensi kepada beberapa pihak

mengenai penanganan kerumunan di Stadion Maguwo-

harjo. Kemarin juga kami sudah berdiskusi bersama Panpel

Stadion Maguwoharjo dan ada beberapa poin penting yang

kami dapatkan," jelasanya. 

Poin-poin tersebut nantinya akan diteruskan PSS kepada

pengelola stadion dan kepada pihak terkait. Harapannya,

poin-poin penting nantinya bisa terlaksana dan tragedi

Kanjuruhan tidak akan terulang. (Yud)-d

PSS Dukung Percepatan KLB PSSI

KARANGANYAR (KR) - Sebanyak 81 tim asal organi-

sasi perangkat daerah (OPD), BUMD dan instansi vertikal

di Kabupaten Karanganyar mengikuti kompetisi gobak

sodor selama 3 hari, Selasa-Kamis (1-3/11). Lomba itu un-

tuk memeriahkan HUT ke-105 Kabupaten Karanganyar

juga membangkitkan lagi olahraga tradisional. 

Ketua Lomba Gobak Sodor, Timotius Suryadi mengata-

kan babak penyisihan berlangsung selama dua hari di

GOR RM Said pada Selasa dan Rabu (1&2/11). Di babak

penyisihan, diikuti 33 tim putri dan 48 tim putra. 

"Semua bisa memainkan gobak sodor. Sangat seder-

hana. Olahraga sekaligus permainan ini diakrabi masya-

rakat tempo dulu. Enggak sekadar fisik. Tapi juga strategi,

kerja sama dan komunikasi diperlukan untuk meme-

nangkannya," katanya. 

Disediakan tiga lapangan di babak penyisihan. Tiap tim

terdiri lima pemain inti dan lima cadangan. Satu per-

mainan terdiri dua babak masing-masing berdurasi 12

menit. Juri didatangkan dari Federasi Olahraga Rekreasi

Masyarakat Indonesia (FORMI) Kabupaten Karanganyar. 

Timotius mengatakan olahraga tradisional perlu

dilestarikan dan dibutuhkan di masa sekarang.

Permainan itu menjalin rasa kekompakan berbalut kom-

petisi. Hal itu tak bisa dibandingkan permainan di gawai

nirkabel. 

"Game ponsel hanya individualis. Tidak bisa dibanding-

kan permainan olahraga tradisional," katanya. 

Mereka yang tersisih di babak penyisihan akan beradu

di babak final putra dan putri. Hadiah menarik berupa

uang pembinaan menanti pemenang lomba ini. 

"Di FORMI belum ada kompetisi profesional gobak

sodor. Tapi perkembangan mendatang siapa tahu gobak

sodor bisa masuk ke sana," katanya. (Lim)-d

BANGKITKAN OLAHRAGA TRADISIONAL

Lomba Gobak Sodor Diikuti 81 Tim 

YOGYA (KR) - TIm DIY optimistis

bisa meraih hasil maksimal yakni

menjadi juara umum pada Kejuaraan

Wilayah (Kejurwil) Taekwondo se-

Jawa yang digelar di Tangerang,

Banten, 3-6 November 2022. Meski

harus bertemu atlet-atlet dari daerah

lain di Pulau Jawa, namun optimisme

untuk meraih hasil terbaik diungkap-

kan seluruh atlet saat beraudiensi de-

ngan KONI DIY, Selasa (1/11) ke-

marin.

Sebanyak 19 atlet yang akan turun

di nomor kyuruki (pertarungan) dan

poomsae (jurus) dalam kegiatan di

Aula KONI DIY menyatakan kesia-

pannya untuk berjuang maksimal dan

merebut medali emas di setiap kelas

yang diikutinya. 

"Karena semua atlet optimis dan

bertekad bisa meraih medali emas, ka-

mi tim pelatih jadi semakin optimis

bisa menjadi juara umum di ajang ini,"

tegas salah satu pelatih di tim ini,

Sanny Harsono.

Pada Kejurwil kali ini, tim DIY ter-

diri dari 19 atlet yang meliputi, untuk

omor kyuruki yang tediri dari, Kavka

Zhafif Putrawitama, Muhammad

Rizal Novrianto, Rizky Ade Rifai,

Gigih Adhiyodha, Trias Kanigoro

Asdanu, Achmad Al Fattaah Awie

Krama, Rizka kaifa nurifada, Nafisa

Anindya Kusumo, Rr Dinda Florensia

Kusuma S, Ceisya Macailla Bu-

diwanto Putri, Kezia Rista Arta-

mevira, Nur Kania Wulandari, Fa-

dhilah Putri Dwiyanti, Nasywa Happy

Maurrisma, Amelia Krisdiyanti.

Sedangkan untuk nomor poomsae

tim DIY mengirimkan atlet, Maurice

Raymond Bela Nusa, Steven Kukilo

Seto, Nara Dimas Abhipraya dan

Lana Anindya Firjah Aqela. Seluruh

atlet ini akan didampingi oleh seorang

manajer yakni, Farta Kamotep dan

tim pelatih yang terdiri dari, Aditya

Kurniawan, Lia Karina Mansur,

Dharma Wahyu, Sanny Harsono dan

Fadhil Giwangkara.

Dalam kesempatan tersebut, rom-

bongan tim taekwondo DIY yang se-

cara langsung dipimpin oleh Ketua

Umumnya Ir Rudy Koeshardijanto,

Ketua Harian Rino Pattiasina dan

Sekum Wesley HT. "Untuk Kejurwil

kali ini, DIY berangkat dengan keku-

atan penuh yakni 19 atlet dan 6 ofisial

untuk meraih hasil maksimal," tegas

Ketum Pengda TI DIY, Ir Rudy

Koeshardijanto.

Menurut Rudy, Pengda TI DIY me-

lakukan pembentukan tim menuju

Kejurwil Junior ini melalui seleksi

yang ketat dari pemantauan hasil

prestasi yang diraih masing-masing

atlet tersebut. "Atlet yang kami be-

rangkatkan adalah yang betul-betul

terbaik setelah melalui seleksi ketat,

kita pantau, tidak ada titip-titipan,

tapi memang karena prestasinya. Ini

kami lakukan karena secara teknis

harus dipertanggungjawabkan," te-

gasnya. 

Rudy juga berterimakasih kepada

KONI DIY yang selama ini telah men-

dukung pelaksanaan pemusatan la-

tihan bagi atlet-atlet ini sebelum be-

rangkat ke Tangerang. "Terima kasih

banyak atas suport KONI DIY, setelah

awal kami sedikit kesulitan saat men-

njalankan pemusatan latihan, syukur

Alhamdulillah, KONI DIY bisa mem-

fasilitasi itu," tandasnya.

Sementara itu Ketum KONI DIY,

Prof Dr H Djoko Pekik Irianto MKes

AIFO juga berterimakasih kepada

Pengda TI DIY yang telah melakukan

pembinaan dengan baik pada atlet-at-

let juniornya sehingga siap untuk

memberikan hasl terbaik di Kejurwil

mendatang. "Ini langkah awal untuk

meraih prestasi tertinggi, yakni di

PON mendatang. Mudah-mudahan di

antara atlet junior ini nantinya bisa

diberangkatkan menuju PON dan

meraih medali emas," tegasnya.

Senada dengan Ketum, Wakil

Ketua Umum (WKU) II KONI DIY, Ir

Pramana menambahkan, semua atlet

taekwondo DIY yang ikut di ajang ini

ke depan harus semakin siap untuk

tampil di ajang nasional dalam waktu

dekat. (Hit)-d

KEJUARAAN WILAYAH TAEKWONDO 2022

Tim DIY Optimistis Juara Umum

KR-Adhitya Asros

Tim taekwondo DIY bersiap tampi di  Kejurwil Jawa di Tangerang,

Banten 3-6 November 2022.

BANTUL (KR) -Drs HM¬

Gandung¬ Pardiman MM¬

menjadi bakal calon pertama

yang telah mengembalikan

formulir dan berkas keleng-

kapan menjadi Ketua Umum

(Ketum) Komite Olahraga

Nasional Indonesia (KONI)

Bantul. Formulir dan berkas

pendaftaran  Anggota DPR

RI ini diterima tim pen-

jaringan dan penyaringan

Musyawarah Olahraga Ka-

bupaten (Musorkab) KONI

Bantul pada Senin (31/10).

Ketua tim penjaringan dan

penyaringan Musorkab

KONI Bantul, Dr Sujarwo

SPd Jas MOr kepada KR di

Bantul, Selasa (1/11) menga-

takan, saat ini balon Ketum

KONI Bantul yang sudah

mengembalikan formulir

pendaftaran sekaligus berkas

baru ada satu orang. "Baru

Pak Gandung Pardiman,"

ujarnya.

Untuk pengembalian for-

mulir pendaftaran dan

berkas persyaratan menurut-

nya dibuka sejak 27 Oktober

dan akan berakhir pada 3

November. Selain Gandung

Pardiman, lanjut Sujarwo,

untuk tiga balon lain yang

telah mengambil formulir,

yakni Bupati Bantul H Abdul

Halim Muslih, Kepala Dinas

Pekerjaan Umum (PU) PKP

Bantul Aris Suharyanto dan

Wakil Ketua Umum (Wake-

tum) I KONI Bantul saat ini

Drs Supriyanto Widodo MT,

belum mengembalikan.

Dalam berkas yang wajib

dikembalikan oleh para

balon, harus melengkapi se-

mua syarat yang telah diten-

tukan. Beberapa syarat

tersebut di antaranya, surat

dukungan dari minimal 10

pengkab cabor/badan olah-

raga fungsional di Bantul,

surat pernyataan kesediaan

untuk berdomisili di

Kabupaten Bantul dan lain-

lain.

Lebih lanjut Anggota tim

penyaringan dan penjari-

ngan Musorkab KONI Ban-

tul, Drs Isbandana MM men-

jelaskan, pengembalian for-

mulir dari Gandung Par-

diman dilakukan oleh perwa-

kilan balon, yakni HM Dain

Santosa. Dalam berkas per-

syaratan tersebut, telah

dilengkapi sejumlah persya-

ratan.

Hanya saja, saat itu

Isbandana mengaku tidak

hafal cabor apa saja yang su-

dah menyerahkan surat du-

kungan pencalonan bagi poli-

tisi Partai Golkar tersebut.

"Saya hanya menerima dan

menyimpan, yang jelas

berkasnya banyak dan ke-

mungkinan surat dukungan-

nya, kalau 10 cabor sudah

lebih," tandasnya.        (HIt)-d

BURSA KETUM KONI BANTUL

Gandung Balon Pertama Kembalikan Berkas

WONOSARI (KR)- Dua

event kompetisi olahraga,

Liga Futsal dan Sepakbola

Liga Pelajar Gunungkidul

(Lipeg) 2022 gagal dilak-

sanakan Oktober lalu. Se-

dianya liga futal akan dimulai

4 Oktober dan Lipeg 28

Oktober. 

Penundaan ini sebagai

dampak kasus pertandingan

antara Arema Malang dan

Persebaya di Stadion Kanju-

ruhan. Sehingga Asosiasi

Kabupaten (Askab) PSSI dan

Polres berhati-hati dalam

memberikan rekomendasi pelaksanaan pertandingan.

Sekarang ini Askab PSSI sedang melakukan pembahasan de-

ngan Polres Gunungkidul. Untuk futsal ada kecenderungan

ditunda Januari 2023, karena jika diselenggarakan No-

vember bertabrakan dengan kegiatan Penilaian Akhir

Semester (PAS) para siswa. 

”Kita tunggu dulu pembahasan antara Askab  PSSI de-

ngan Polres, ” kata Sekretaris Umum (Sekum) Askab PSSI

Gunungkidul Hendra Setiawan SPd, Selasa (1/11).

Sebagaimana diketahui, 46 tim futsal dari sekolah-sekolah

se-Gunungkidul ikut serta dalam Liga Futsal ke-3 tahun

2022. Peserta terbagi menjadi tiga kasta, liga super pelajar di-

ikuti 14 tim yang sudah memperoleh peringkat sejak tahun

pertama. Kemudian 16 tim dari liga 1 dan 18 tim liga super

tingkat Sekolah Menengah Pertama (SMP)/ Madrasah

Tsanawiyah (MTs). Sementara Lipeg sudah temu teknik dan

membagi grup,  Grup A, tim SMAN 1 Tanjungsari, SMK

Muhhamadiyah Tepus, SMAN 2 Playen,  SMKN 1  Ponjong

dan SMKN 1 Girisubo, Grup B, tim SMKN 2 Wonosari,

SMKN Nglipar, SMK Yappi Wonosari dan SMK Muham-

madiyah Rongkop. Grup C, SMK Muhammadiyah Playen,

SMK Pembangunan Karangmojo, SMKN 1 Tepus dan SMAN

1 Rongkop. Jumlah tim yang bertanding dalam Lipeg ke-7 ini

lebih sedikit dibanding tahun-tahun sebelumnya yang jum-

lahnya sebanyak 21 tim. (Ewi)-d

KR-Istimewa

HM Dain Santosa (kanan) menyerahkan berkas

pendaftaran kepada anggota tim penyaringan dan

penjaringan Musorkab KONI Bantul, Drs Isbandana

MM.

KR-Abdul Alim

Pertandingan gobak sodor di GOR RM Said Karang-

anyar.

KR-Endar Widodo

Hendra Setiawan SPd

TERDAMPAK KASUS KANJURUHAN

Liga Futsal dan Lipeg Tertunda


